

Gemeinschaft erleben: Wanzl feiert Familienfest in Kirchheim

Über 2.300 Gäste entdecken beim Familientag 2025 die Welt von Wanzl

Kirchheim, Mai 2025

Am Samstag, den 17. Mai 2025, hat Wanzl am Standort Kirchheim seine Tore für ein ganz besonderes Event geöffnet: den Familientag für alle Mitarbeiter der Werke Kirchheim und Leipheim. Mehr als 2.300 Gäste folgten der Einladung und erlebten einen Tag voller Entdeckungen, Aktivitäten und Begegnungen.

Bereits beim Check-In, der mithilfe des modernen Galaxy Gates von Wanzl reibungslos verlief, erhielten die Gäste Einblick in die Wanzl-Welt. Die offene, familiäre Atmosphäre zog sich durch das Gelände und spiegelte die Unternehmenskultur. Der gesamte Familientag stand im Zeichen der Gemeinschaft und Freude. Bei spannenden Werksrundgängen erhielten die Familien faszinierende Einblicke in die Welt von Wanzl. Live übertragene Bilder aus dem Maschinenpark zeigten die Vielfalt des Produktportfolios.

In Kirchheim entstehen komplexe Produkte wie die vollautomatisierte Zugangsschleuse Galaxy Gate oder die Eingangsanlage SlidingDoor. Kontinuierliche Investitionen in die Produktionsstätten – darunter modernste Pulverbeschichtungs- und Galvanikanlagen – und vor allem in die Menschen, die hier arbeiten, machen das möglich. Denn Wanzl versteht sich nicht nur als Motor des weltweiten Handels, sondern bleibt zugleich tief in seiner schwäbischen Heimat verwurzelt. Diese Verbindung aus globaler Innovationskraft und regionaler Verantwortung wird auch den Gästen beim Familientag deutlich.

Auch die kleinen Besucher kamen voll auf ihre Kosten: Hüpfburgen, Kinderschminken, Zorbbälle, Kettenkarussell, Zauberer, Fotobox, Eis und Zuckerwatte – das abwechslungsreiche Kinderprogramm sorgte für leuchtende Augen und ausgelassene Stimmung. Eine Tombola mit Preisen aus der hauseigenen Lehrwerkstatt rundete das Erlebnis ab. Für die musikalische Begleitung sorgte die Band „Vierspurige“ und verlieh dem Fest eine entspannte, sommerliche Atmosphäre. Kulinarisch ließ das Familienfest keine Wünsche offen. Ochs am Spieß, Grillhähnchen, Beef Brisket, vegane Gemüsepasta, Käsespätzle und vieles mehr verwöhnten die Gäste. Der Getränkeausschank wurde dabei tatkräftig von Auszubildenden organisiert – ein weiteres Beispiel für das starke Miteinander bei Wanzl. Dem Unternehmen ist es wichtig, die Nachwuchskräfte von morgen zu qualifizieren und in der Region zu halten. Das ist fester Bestandteil der Wanzl-Philosophie.

Die Wanzl Geschäftsführung war ebenfalls vor Ort und freute sich über das gelungene Fest, die rege Teilnahme und den persönlichen Austausch mit Mitarbeitenden und deren Familien.

Peter Allaart, CEO der Wanzl GmbH & Co. KGaA, zeigte sich begeistert: „Der Familientag war ein voller Erfolg und eine wunderbare Gelegenheit, Danke zu sagen und das Miteinander zu feiern. Es ist beeindruckend, wie engagiert und herzlich unsere Mitarbeiter und ihre Familien diesen Tag mit Leben gefüllt haben. Solche Erlebnisse stärken unseren Zusammenhalt – das macht Wanzl aus.“

WANZL – dynamisch handeln

Seit 1947 ist Wanzl der Motor des Handels. Als Hersteller von Draht-Einkaufswagen gestartet, ist das Unternehmen heute weltweit innovativer Schrittmacher für Retail Solutions. Wanzl realisiert als Gesamtlösungsanbieter einzigartige Einkaufserlebnisse. Das können innovative Produkte wie smarte Einkaufswagen und Warenpräsentationsysteme sein, digitale Lösungen, aber auch kreative Shop-Konzepte wie 24/7-Stores und Fulfillment-Formate. Zudem zählen individuelle Logistiklösungen aus dem Geschäftsfeld Material Handling, vollautomatisierte Zutritts- und Besuchermanagement-Systeme aus dem Geschäftsfeld Access Solutions sowie Premiumprodukte für Flughäfen und Hotels aus den Bereichen Airport und Hotel Services zu den Kernkompetenzen des Unternehmens. Mit über 4.600 Mitarbeitenden, 12 internationalen Produktionsstandorten in 8 Ländern, 27 Vertriebsniederlassungen und rund 50 Vertretungen steht Wanzl weltweit als leistungsstarkes und werteorientiertes Familienunternehmen an der Seite seiner Kunden. [REALIZED BY WANZL.](#)